

西合志東小学校便り



校訓【元気いっぱい 温もりのある 誇れる 西合志東小】第22号
令和5年3月7日 文責：有内 弘

「弥生」春がやってきた！ 今こそ飛躍のとき

【学校教育目標】

「主体性と協働性を育み、夢の実現に挑戦する児童の育成」 ～可能性を力に～

3月（弥生）月上旬となりました。新年が明けたかと思っているともう2ヶ月が過ぎました。1月から3月は時間が経つのが早い感じがします。3月は「弥生」（やよい）と言います。「勢いよく元気に生い茂る」という意味があるそうです。

朝晩寒い日もありますが、ずいぶん春らしさを感じるこの頃です。

さて新型コロナの感染状況は減少傾向となり、現在県内のリスクレベルは「1」の状況です。ただ油断することなく感染予防にも気を配りながら、元気に健康に過ごし教育活動を進めていければと思います。感染予防につきましては、学校での予防対策と共に、各ご家庭の状況等を踏まえながらの対策をお願いします。

ちなみに今年の干支は「卯（うさぎ）」です。卯年の意味は「飛躍」「向上」「成長」です。子どもたちにはぜひ4月の進級に向けてまとめと振り返りをして、今の学年の力を十分に身に付けてほしいです。学校でも復習や習熟に力を入れています。進んで学び成長し、感謝の気持ちをもって、次のステップに進んでください。

◆めざす子どもたちの学校での様子◆
【元気いっぱい】



どの学年も運動場に出て、なわとびや鬼ごっこなど元気いっぱい遊んでいます。東小の運動場は子どもたちでいつもにぎやかです。

二月二十七日の業間、運動場いっぱい遊んでいます。

【温もりのある】



それぞれの委員会から1年間の活動報告と成果や反省などの発表がありました。どの委員会も6年生を中心に学校のためにいっしょけんめい取り組む気持ちや様子が伝わってきました。本当にありがとうございました。また、5年生にしっかりとバトンを渡す言葉もありました。

三月三日に児童集会がありました。各委員会から1年間を振り返っての発表でした。写真はボランティア委員会です。

【誇れる十夢の実現】



タブレット等の画面を通して、英語で質問したり答えたりと楽しく学習していました。中学校で出会う新しい友達を知る機会にもなりました。夢が広がりそうです。

六年生が二月二十八日にオンラインで西合志南小の六年生と英語の合同学習をしました。

【書籍の紹介】ちょっと読んでみませんか！

題名 「運動脳」

実は身体を動かすこと（運動）ほど、脳に影響を及ぼすものはない。運動すると気分が爽快になるだけでなく、集中力や記憶力、創造性、ストレスに対する抵抗力も高まる。つまり思考の速度が上がり・・・
著者 アンデリュ・ハンセン 発行所 株式会社サマーク出版